



LA UNION DEMOCRATICA

Precios de suscripción
En Alicante 1'50 pesetas al mes
En los demás puntos, 5 id trimes
Fuera de España 20 id. id.
Fijo adhesivo. Número suelto 5
Céntimos. Atrasado 10 idem.

Nº. 11.134

ESTADO POLITICO CIVILIZADO Y SUS INTERESES MATERIALES

Organico Oficial del Partido Republicano Progresista de la Provincia

TELEFONO NUMERO 181

Alicante, Miércoles 8 de Abril de 1914

Puntos de suscripción:
En la Redacción y Administración
Alfonso el Sabio 26 entre... Toda
suscripción y correspondencia
a: Director, Administrador y Preprint
rio D. RAFAEL SEVILLA LINARES

AÑO XXXVI

ASUNTOS MUNICIPALES

El Mercado en proyecto

Es un proyecto ese del nuevo Mercado, mejor dicho del mercado cuya primera piedra se colocó solemnemente en unos festejos regios celebrados en Alicante, que ha tenido el privilegio de llamar la atención pública y ser objeto de múltiples y variados comentarios, ninguno favorable al Ayuntamiento.

Tanto es así, que periódicos de todos los países, con viene en el punto concreto que no puede darse mayor torpeza y abandono que el del alcalde y los concejales. Fresca está la tierra con que hemos expuesto en estas columnas nuestra extrañeza y nuestra indignación ante hechos verdaderamente lesivos para el Municipio, y no volveremos a ese terreno. Con recordar lo dicho nos basta.

Pero hay que insistir en una cosa esencial, porque sino todo ha sido labor estéril, tiempo perdido.

Hay que pedir que se construya el Mercado como se prometió por el ayuntamiento, y en caso de no poderse cumplir el ofrecimiento hecho, decirlo con sinceridad, y que el vecindario sepa a qué atenerse.

Todo es preferible al sistema del silencio, de no hacer nada y engañar al pueblo.

Así opinamos nosotros, sin preocuparnos de si estamos solos o no.

Todos los respetos humanos, todas las conveniencias de cualquier género que sean, fortuna, bienestar, porvenir, posición, todo, en fin, cuanfio se acostumbra a tener en mucho por el vulgo de las gentes, que es su casi totalidad, no vale lo que la satisfacción del deber cumplido. Por esto

la mayor prueba de patriotismo y de buen sentido que pueden dar el alcalde y los ediles, es la de prescindir mientras les sea posible, de cuánto se oponga a la construcción del mercado de la plaza de Balenes que es compromiso de honor, y llevar á la práctica lo acordado.

Hay personas que afirman desear la construcción del mercado; demuéstrelo con hechos que es la mejor manera de convencer á la gente.

Podrá decirse todo lo que se quiera de que el interés privado de un individuo se sobreponga a todo, triunfa y se impone, empleando armas vedadas en buena lid; si esto es cierto algunas veces, en la mayoría de los casos no, y contra los hechos no sirven los argumentos más bien desenvueltos, ni la lógica más poderosa.

Y después de todo, lo que importa en esta ocasión es despejar incógnitas; saber quién se opone á la construcción del mercado de Balenes y quién obra de buena fe y quiere que se haga.

Ojalá debemos aquí decirlo muy alto. El pueblo duda, teme ser engañado como tantas veces lo ha sido, por sus mandatarios.

Hay, pues, que obrar de manera que desaparezca esa duda, y renazca la confianza en el pueblo, hacia aquellos que ostentan su representación en el Municipio.

Y D. Ramón Campos, alcalde de Alicante no debe echarse á dormir á pierna suelta, pues aunque la mejor cama y los colchones más blandos son las simpatías de sus vecinos, de un mal intencionado nadie esté libre, máxime en estos tiempos de cábalas para conseguir arrojarle del trípode de su autoridad. Nosotros, bien sabemos lo que sucede ocurrir en semejantes casos; todo el mundo quiere ser el primero, los ambiciosos trabajan desesperada-

mente para conseguir «la valerosa», y el resultado es que nadie va á gusto.

Pero observamos que nos hemos apartado algo del tema que estamos desarrollando y volvemos á él.

Ahondemos más.

Hagamos ahora un poco de historia. La cosa lo merece.

«El Liberal» de Murcia, en su edición de Alicante, publicó el 30 de Marzo un remitido de D. Manuel Prytz, en el que entre otras cosas, decía el Sr. Prytz, que es el depositario de los fondos recaudados entre los propietarios de las fincas colindantes con la plaza de Balenes; que iba á citar á una reunión á todos los propietarios que depositaron en él su dinero la que se celebraría en el ayuntamiento, con el objeto de que estos señores, únicos que pueden pedirle cuentas, acuerden lo que deba hacer con esos fondos.

Esta noticia era de bullo y la acojimos con satisfacción. De modo, pensamos, que va á hacerse algo práctico al cabo de tanto tiempo transcurrido.

Pero, maldito pero, han transcurrido algunos días, y la reunión anunciada no ha tenido lugar.

En seguida ha surgido la hipótesis que es el procedimiento á que recurrimos cuando no podemos generalizar el conocimiento; es un medio supletorio, que á nadie le ocurre suponer verdadero lo que sabemos que realmente lo es. La hipótesis no es nunca «estado definitivo» de nuestra inteligencia, siempre la estimamos como «interina», hasta convertirla en verdad cierta y evidente por su comprobación con los principios racionales y con los datos que poseemos.

Ante todo, digamos que la hipótesis está de sobra justificada en esta ocasión. ¿Qué ocurre que el Sr. Prytz no ha cum-

plido su promesa espontáneamente hecha en su escrito? Hay quién supone, que el Sr. Prytz ha mudado de parecer, y ya no convocará á la reunión esa.

No hay que decir, que nosotros quisieramos saber á qué atenernos y que se explicará la causa de esa demora, en celebrar la reunión de propietarios, que observamos. Se trata de un asunto grave; de despejar sombras, de saber si se hará ó no el mercado, y con qué dinero.

Por fortuna, por una especie de intuición general, por uno de esos pensamientos que brotan á la vez en los cerebros de muchas personas congregadas como si fuera uno solo el fluido nervioso que á todos animara, los alicantinos se dieron cuenta de lo que ocurría de insólito en la construcción del mercado, y se apercibieron a exigir responsabilidades á los malos administradores, y á hacerlas efectivas.

Así sea, Esto probaría que la eterna justicia de Dios, no solamente se ejerce después de la vida, sino que también nos alcanza en la tierra. El bueno es dichoso aquí y allá; el malo sufre un infierno durante su existencia y otro infierno después de su vida.

Sobre este último punto, hay mucho que hablar. Nosotros tenemos formada nuestra opinión; pero como nuestra, es humilde y á nadie interesa.

Cuando llegue el caso de exigir responsabilidades que se anuncia, si llega, emitiremos con detenimiento nuestro juicio acerca del acto que se ejecute y del espíritu en que se inspira.

Si el ayuntamiento de esta ciudad, que dice representar principios tan opuestos al privilegio y á la injusticia, se fijara en estas consideraciones, abriguemos el conveniente de que haría cuanto le fuera deseable para que desaparecieran todas esas anomalías que rechaza el buen sentido,

Palegio de San José

INCORPORADO A ESTE INSTITUTO
GENERAL Y TÉCNICO.

Primaria y segunda enseñanza
y carreras especiales

B. J. M. Dirección del

SR. DR. D. MIGUEL M. GIL HERNANDEZ

Canonigo Doctoral de esta Colegiata

MATRICULA

Desde el 1º de Septiembre hasta 1 de Octubre en que da principio el primer curso se admite a quedar en la matrícula en este Colegio para la enseñanza de grado de bachillerato, de oficio y técnicos.

La matrícula se pide ser oficial con trámite en el Colegio y no se admite con trámite solamente á los que se dan en el Colegio y ajustados en todo á los programas que se dan, según previenen las disposiciones generales.

Se admiten alumnos internos medio, pensamiento y extensos de primera y segunda enseñanza, comercio y estudios técnicos.

Para precios y demás matrícula pídale al administrador del Colegio Don Cecilio Chinchilla y Ballota más noticias de la Regla menor.

Calle de Baile, 28. Alicante.

— 325 —

— Terminará donde convenga que termine eso á la hora en que se deje de repuso Amable secundante:

— Ni nos aceleraron caballero Estuve usted ayer en casa de madame Thoré

— Si señor.

— Le refiero usted las causas de la desaparición de Carlos?

— Si señor y se las han dicho á usted

— Les ignoro usted las causas á su honor y aunque hoy se trata de la salvación de su hija que la buena gente no se da dispuesta de la palabra que á usted le dió

— Amable inclinó. Sintiéase de que g. á la barriada por lo que no se había atrevido a confesar á Leo la revelación que á M. y madame Thoré habían hecho. El anciano continuó:

— Tuvo usted una entrevista con los señores Thoré y en seguida se puso usted a casa de madame de Gimbure.

— 323 —

encontrado el que se merecía su correspondencia

— A este palabrerío de uno de los alumnos burlándose que la señora J. Hubert era la calle de los que pro quo y que sería el to-do que la aventura hubiese acecido en la misma en la que vivía su hermano de ma que escribió a Amable y de cuyos favores se apoyó vecino Carlos. Este traidor hizo extremo cargo a Amable más no impidió que dejase pasar las charanzas sobre el asunto con la mucha la diferencia que si versaran sobre las aventuras de Trémalo impacienta empero, en los mil a Bélgica que por decirlo así recibía á cada momento se sentía propenso á imponer silencio á su discípulo, cuando el criado que se había ausentado por algunos días y que ya había vuelto á su servicio le anunció la visita del señior insigne de Montrouzé.

La imponentia del peligro devolvió á Amable toda su calma. Dijo la pateta y los pinzones y salió á su

por incompatibles con la justicia y con los principios de una buena administración.

Esto que ocurre en Alicante en lo referente al mercado en proyecto, ya lo hemos dicho, no ocurre en ningún país de Europa; esto es una monstruosidad, esto es una mengua para Alicante, y todos debemos por patriotismo aplicar toda nuestra inteligencia y todos nuestros esfuerzos a acabar con esta injusticia, que tanto desdora a una capital inteligente y culta como la nuestra, juguete, prisión de guerra en un asunto «Municipal y de interés local», de un particular, de un cualquiera, sin razón ninguna que justifique semejante hecho.

YA ESCAMPA

A «El Popular» le parece mucho dinero el que pide el Sr. J. Breton, por sus artículos acerca de la propaganda del clima de Alicante, publicados en el periódico «La Tribuna», de cuyo «suceso» nos hemos ocupado nosotros los primeros.

A «El Periódico para Todos» no tan solo le parece mal eso; si no que protesta de que así se malgaste el dinero del pueblo.

Consecuencia lógica de haber el ex-alcalde D. Edmundo Rumbos, y según parece el actual Sr. Campos, accedido a cierta petición de un señor que firma J. Breton; y las consecuencias son las tres pesetas linea, y el consiguiente escándalo.

Cierto, que el Sr. J. Breton dice, que si es caro el precio de su propaganda los consejos de las dos mil y pico de pesetas «del ala», pueden rebajar algo; pero con todo, ya se está viendo lo que se armó.

Eso tiene un fácil remedio; el que mande cantar que pague de su bolsillo, lo que esto cueste; ó en otros términos, los alcaldes que ordenaron al redactor de «La Tribuna» que escribiese, que le abonen lo que este pidió, y no el principio si este no acordó se negante cosa.

¿Hace?

Tarjeta Postal

¿Qué es el salario? Para el obrero es una forma de remuneración del trabajo, dura, humillante, opresora, odiosa e injusta. Para el capitalista es el valor del servicio del obrero. Anteriormente hemos dicho, y de nuevo lo afirmamos, que el sa-

lario representa un progreso en la organización económica de las sociedades, como en sus tiempos respectivos eran también un progreso la corporación, la servidumbre y la esclavitud, como ahora también es un progreso la coparticipación. Día llegará en que esta forma, mucho más justa y racional, sustituya de una vez al salario; pero es necesario antes, que los obreros trabajos se asocien para el cumplimiento de fines tan convenientes, y digamos, no para soluciones buscadas por medios bruscos y violentos que siempre imposibilitan ó cuando menos retardan la realización de la justicia social. — ZORRILLA

La curación de la ceguera

París 7.—«El Sun», de Nueva York, dice que en un hospital de Baltimore ha sido operado el niño de tres años David Cane, ciego de nacimiento.

Como resultado de la primera intervención quirúrgica pudo ver con el ojo derecho; pero habiéndose comprobado que en el izquierdo no tenía córnea, los cirujanos concibieron la idea de extraer una entera a un cerdo pequeño e injertarla en el ojo del niño. La operación ha dado excelentes resultados, y los médicos creen que el niño no tardará en poder ver con los dos ojos.

Hasta ahora los injertos de córneas de animales no habían dado grandes resultados en los adultos.

BOLETIN INTERNACIONAL

París 7.—Cuando parecía que el asunto Caillaux-Calmette había perdido su interés culminante, M. Poincaré, a quien, seguí el protocolo, no puede interrogar la justicia, pidió espontáneamente hacer una manifestación presidente de la Corte de Apelación, quien se presentó en el Eliseo acompañado de un escribano.

Poincaré se limitó a manifestar que la misma mañana del asesinato de M. Calmette fué á la Presidencia M. Caillaux y le manifestó su temor de que el director de «Le Figaro» publicase algunas cartas íntimas.

El Presidente de la República iba á realizar algunas gestiones para evitarlo; pero aquella misma tarde ocurrió la tragedia.

-324-

virá M. de Montalau al cual le esperaba en la sala contigua á su estudio, saludole como si no se diera con tan honrosa visita y le ofreció una silla pero él murió sin decirle.

—Podré oír desde el taller nuestra conversación.

—Sí por cierto.

—Pasemos á otro cuarto.

—Baboreba la responsabilidad de que esta presencia pase sobre a vicio;

Babeguida ya ó con M. de Montalau á otra pieza de la casa. El marqués se sentó. Estaba algo triste y disimulado, profundo suspiróse y se apoyó de su pecho, Amable aguó rabo á que hablase como quien no entendía ni el misterio que se le reclamaba ni el dolor que veía. Una noche y una lección habían hecho singulares adelantos en Amable. Llorona hubiera quedado satisfecha del modo de empollar de su disci-

Anoche acabó sus compromisos el notabilísimo Trio-Lara, que tan justos y ruidosos éxitos ha alcanzado.

La empresa del Cine Sport cierra el salón durante estos días solemnes de Semana Santa y con el repique de Gloria, volverá la alegría á la sala en la que el sábado hará su debut «The Gustinos», barristas notabilísimos y Adela López una cantadora de aires regionales que quita el sueño al más contumaz dormilón.

Alcaldía Constitucional de Alicante

Don Ramón Campos Paig, Abogado, Alcalde Constitucional de Alicante.

Hago saber: Que el Exmo. Ayuntamiento en su sesión celebrada el día 3 del actual sirvió aprobar las siguientes bases para la adjudicación de nueve pensiones á obreiros pobres de ambos sexos inválidos para el trabajo, consignadas en el presupuesto del corriente año.

1.º: Los que aspiren á obtener dichas pensiones acreditarán ser naturales y vecinos de Alicante ó que residen en esta población más de veinte años.

2.º: Que no posean bienes; no disfrutan subvención de ninguna clase ni tienen hijos ó individuos de la familia mayores de edad que puedan socorrerles en sus necesidades.

3.º: Que se hallan inútiles para el trabajo, cuyo extremo se justificará por medio de certificación facultativa.

4.º: Que no se han dedicado á la mendicidad.

5.º: Que tiene 65 años de edad cumplidos.

En igualdad de condiciones serán preferidos. Primero: Los que observen más intachable conducta moral. Segundo: Los que llenen más rigurosamente, en su persona, familia y domicilio, las costumbres y preceptos de la higiene. Tercero: Los que sepan leer y escribir.

El número de pensiones que se otorguen será el de nueve por haberse concedido una desde el año anterior. Y solo serán valederas para el corriente, sin perjuicio de lo que pueda acordar de nuevo el Exmo. Ayuntamiento. Podrán aspirar á las pensiones citadas, los obreiros de ambos sexos, sin escluir á las operarias de la fábrica de tabacos.

El pago de cada pensión se verificará mensualmente y se tendrán en cuenta al liquidarlas los meses transcurridos del presente año.

-325-

picio mas no sin conservar elerta inquietud acerca de las consecuencias, porque se les habla con el temor adversario.

—Sin duda habrá usted ya los acontecimientos de esta noche le dijo el marqués.

—Qué acontecimientos.

—Ha escrito usted á la señora Thoré.

—A la señora Juia Thoré. Ni recuerdo haberla escrito en mi vida.

—Ella sin embargo sí me habrá recibido una carta de usted.

—Una carta mia. También diga su hermano que me ha escrito algún día. M. de Montalau N. ha escrito cartas á la señora Thoré, niñas se ha recibido su hermano.

—Andrés usted con tanto babero ha mediado heridas, violencias, secuestros. Si asunto terminará en los tribunales si no termina hoy entre nosotras.

Las instancias en solicitud de dichas pensiones, serán dirigidas al señor Alcalde y se admitirán hasta el treinta inclusive del mes de Abril corriente.

Toda la documentación deberá estar en papel simple y la certificación facultativa de inutilidad para el trabajo, la expedirá gratuitamente el médico de Beneficencia municipal correspondiente al distrito en que el interesado habite.

De cada expediente se dará copia á su entrega en las oficinas municipales de Secretaría.

Lo que se hace público para conocimiento de todos aquellos á quienes pueda interesar.

Alicante 4 de Abril de 1914.—Ramón Campos.

Don Ramón Campos Puig, Alcalde Constitucional de esta ciudad.

Hace saber: que en cumplimiento de lo que dispone el artículo 19 de las vigentes Ordenanzas Municipales, se suspenden desde las doce del día de Jueves Santo hasta el toque de Gloria del sábado, la circulación de vehículos excepto en los casos de salida de la ciudad, así como el servicio de carruajes á las estaciones de ferrocarriles, conducción de viajeros al puerto y otros muy urgentes ó precisos á juicio de la Alcaldía, de quien deberá obtenerse previamente el correspondiente permiso escritorio.

Al propio tiempo se restringirá al vecindario que por las expresadas ordenanzas está prohibido el Sábado Santo al toque de gloria, disparar armas de fuego, cohetes ó petardos, arrojar á los transeuntes ceniza, tierra ó agua y en general, ejecutar todos aquellos actos que desdien de la cultura de un pueblo y pueden producir daño ó molestia á las personas, obligando á la autoridad á adoptar medidas para reprimirlos ó castigarlos.

Alicante 7 de Abril de 1914.—El Alcalde, Ramón Campos.

Monumento á Esquerdo

Queda abierta la suscripción pública para la erección de un monumento que perpetue la memoria del ilustre patriota don José María Esquerdo, en Madrid, probablemente en el Parque de Oeste, en vez de establecerse en el pueblo natal del gran patriota como se pensó en un principio. En Villaseca se colocará una reproducción modesta.

Los donativos se admiten en Madrid en el Colegio de Médicos, Mayor, 1; D. Sa-

Teatro Nuevo

Todas las noches funciones por siete horas con cambio lirico de programa.

Preferencia, 0'15 cts; general, 0'50.

Salón Moderno

Todas las noches funciones de cinegrafia, desde las seis á las once de la noche.

Precios: Preferencia, 15 céntimos.

Entrada General, 5. idem.

Cine-Sport

Todas las noches estrenos de notabilidades películas. La casa que mayor cantidad ofrece al público.

Preferencia: 0'15 céntimos. Entrada General 15 idem.

ALVAREZ SEREX

En la junta general de accionistas de la Compañía Arrendataria de Tabacos, celebrada días pasados en el salón de actos del Banco de España, trató extensamente el señor Alvarez Sereix del creciente aumento del contrabando, que calcula aminorará la renta en más de cuarenta millones de pesetas anuales.

Casi todo el contrabando se hace con barcos abanderados en Inglaterra, y así burlan fácilmente la vigilancia.

Dedicó entusiastas elogios al personal técnico, administrativo y del resguardo, que trabaja con admirable celo. A tales aplausos se unió gustoso el consejero señor Rodríguez Beraza.

COMENTARIOS

Se saca a concurso el arriendo del servicio de repostería de la misma, para los años 1914, 15, 16, 17 y 18, ambos inclusive solamente en los espectáculos que se celebren durante el día.

Las proposiciones deberán dirigirse en pliegos cerrados, a don Juan Más Pacheco, Tesorero de la Sociedad, en poder de cuyo señor obrará el correspondiente pliego de condiciones, para que pueda ser consultado por los concursantes.

La admisión de pliegos caducará á las cuatro de la tarde del día 8 del actual, procediéndose acto seguido á la apertura de los mismos, para otorgar ese servicio al mejor postor.

TAURINA DE LEVANTE.

RECREOS LITERARIOS

EL ALCOHOL
(SONETO)

¿Me conocéis? — Yo llevo por doquiera el veneno que acaba con la vida de la moderna sociedad suicida, que sabido lo que hago me tofera.

Me levanta palacios, cuál si fuera mi estancia sobre el mundo muy querida, sin saber que el infierno es mi guardia y la Diosa del mal mi compañera.

Al hombre que me encuentra en el campo del saber, de la dicha y de la gloria, no le dejo cumplir con su destino.

Lo conduzco hasta el centro de la escena, que es la mansión del poder libertino, y ahí acaba su vida, ahí su historia.

Ciro A. ECHEGARAY.

DOCTOR BUADES.—Oculista

Se ha establecido en esta capital, el joven e ilustrado Doctor Buades, oculista competentísimo en su profesión.

Consulta de 10 a 1 en la calle de Bilbao 4, primer piso.

Gratis á los pobres en el Dispensario de la Cruz Roja.

Recomendamos á los enfermos de los ojos al Dr. Buades, nuestro apreciable amigo comprovinciano.

ANIS Y CANTUESO
DE

Queremos Alfonso de Monovar

De venta, en Ultramarinos, Cafés y Cervecerías.

BANCO DE CARTAGENA

Capital: 10 000.000 de pesetas completamente desembolsados

— Oficina Central en Madrid —

SUCURSALES: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Lorca, La Unión, Aguilas, Orihuela, Mazarrón, Ceuta, Caravaca, Elche, Melilla, Yecla, Cádiz, Hellín y Alcoy.

Realiza giros y otros en toda clase de monedas y billetes europeos del mundo.—Se abonan letras y depósitos.—Compre y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos en custodia SIN COBRAR PREMIO ALGUNO.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Pigiamaciones.

Horas de Oficina, de 9:30 a 1 y de 4 a 5 tarde

Los Sábados por la tarde no hay Caja

	CAJA DE AHORROS
	PESETAS
Monto anterior.	15.330.556,58
Cuentas corrientes disponibles á la vista por 100 anual.	240.988,72
Cuentas corrientes disponibles á 8 días 12% Imposición de interés de éste año.	15.593.570,25
corrientes por 100 anual.	374.449,21
Imposiciones á fecha fija, 3 por 100 anual.	15.219.130,04
Abono á sus impónentes intereses á razón del 3 por 100 anual.	Alicante 23 de Marzo de 1914.

NOTICIAS

Grandísima es la parsimonia con que el Gobierno anda en «seso» de las Cortes.

Un día se celebró sesión preparatoria en el Congreso, que dura diez minutos, y después ja pasear los señores diputados!

A otro día, sesión inaugural en la alta Cámara.

Otro y otros pasaremos el tiempo en constituir ambos cuerpos colegisladores.

Más tarde invertiremos la semana en discutir al mensaje de la corona.

Últimamente presentará el Gabinete algun proyecto de ley.

Pero no: últimamente vendrán los calores y se acordará el cierre del Parlamento. ¡Y hasta Octubre!

DE ACTUALIDAD

Conservas de selectos pescados y mariscos, recientemente recibidas para la presente temporada.

Legítimo salmón inglés, langostinos americanos, langosta española, calamares con su tinta, merluza con aceite, merluza con aceite, almejas compuestas y al natural, bonito con aceite y escabeche, filetes de atún con aceite y escabeche; sardinas de Nantes clase extra, sin espina, con aceite, á la ravigot, y trufadas.

Legítimo bacalao de Escocia y otra infinitud de clases que sería prolijio enumerar.

Para comprar estos géneros a precios módicos en la Acreditadísima Salchichería Extremeña de HIJO DE SERAFIN SANCHEZ.

Altamira, 19 y Portico de Ansaldi, 4.
Servicio á domicilio. — Teléfono, núm. 23

Registro Civil

Durante las últimas veinticuatro horas se han practicado en este establecimiento las inscripciones siguientes:

NACIMIENTOS

Emilio Berenguer Martínez.

José Martínez Cantos.

Joaquín Jover Segura.

Luisa Arnau García.

Dolores Gaudílio Reus.

DEFUNCIONES

Jeséfa Torrent Pardo.

MATRIMONIOS

Ninguno.

PERDIDA

En el trayecto de la casa núm. 42 de Paseo de Méndez Núñez á la calle de Calderón de la Barca, pasando por las de Duque de Zaragoza, Plaza de Chapi, calle de Castaños y Plaza de Balones, se extravió ayer tarde una pulsera de oro-cabroote con moneda también de oro.

A la persona que la haya encontrado se le solicita su devolución en la citada casa Méndez Núñez 42 entrepuerto, donde además de agradecerle, por tratarse de un rectero de familia, se le gratificará.

ULTIMAS NOVEDADES

En el acreditado bazar González Hermanos (casa Maylin) se han recibido los últimos modelos de aparatos eléctricos, los cuales revelan elegancia y buen gusto, recomendables dentro de los económicos precios que han hecho popular á tan acreditada casa.

BENAVENTE

Plaza de Castelar 1

Plaza de Castelar, 1 ALICANTE

Especialidad en sombreros y calzecillas á medida. Gran surtido en género de punto. Altas Bebedaderas en corbatas, cestos, paños, pañuelos, blusas, ligas tirantes, servilletas y demás artículos.

ULTIMA HORA

(Por telégrafo)

Madrid 7.

Calle Toledo automóvil destrozó niño. Manuel Barberá público amofinose causa catástrofe.

Talleres «Heraldo» muertos tres obreros teíse falléscan otros tres.

Cádiz: Incidente grave alcalde Asociación Prensa haber penetrado alcalde barrio violentamente redacción periódico con servidor llevándose útiles escribir.

Tetuán: Reuníose tribus fronteriza enviado delegados Beníar invitale nombrar jefe pues actual tienen conceptuado débil.

Londres: Salido dirección Madrid ministro Marina.

Méjico: Dicen horrible combate mismas puertas Tampico impiden perdecirse resultado lucha muertos heridos ambos bandos grandísimo.

París: Policía francesa insiste hálase Londres Rochette.

Algeciras: Comandante Gibraltar hecho visita general mismo campo Alcina rendieron honoros soldado escolta cayóse gravísimo.

Bolsa 79 25 6'10.

Inpta. El PORVENIR, Alfonso el Sabio 29

